



FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº 31

Inscrita en el Registro de Fundaciones Asistenciales
con el nº 14/0180 - Orden Ministerial 02/06/2003

Enero 2017

Como decíamos en el Boletín anterior, nuestra Fundación es algo más que una ONG y por eso también, después de estos años que llevamos de crisis en los que más del 30% de ellas han desaparecido incapaces de aguantar el empuje de la crisis económica y de los recortes implacables en gastos sociales y en ayuda humanitaria, hemos podido resistir gracias a la personalidad atrayente y al carisma de Juan José Aguirre, a no tener ninguna dependencia de la administración y sobre todo a contar con un grupo humano de colaboradores y simpatizantes que hacen posible que podamos trasladar allí todas las ayudas y aportaciones recibidas solamente con unos mínimos gastos administrativos.

•CONTENEDORES

Este año el envío de contenedores con ayuda humanitaria que se realiza desde Córdoba, por causas ajenas a la Fundación, hubo que realizarlo en dos veces. Dos fiestas de solidaridad que culminaron el esfuerzo de muchos amigos cordobeses que durante varios sábados fueron preparando poco a poco todos los materiales a cargar. El primero se realizó el 26 de noviembre y el segundo el 3 de diciembre. El recorrido, una vez lleguen los contenedores por barco a Douala (Camerún), es largo y complicado hasta llegar a Bangassou debido a las múltiples dificultades e inseguridad de todo tipo que existe en la carretera. Esperamos poder daros la noticia de su llegada en el próximo Boletín.

El próximo sábado 21 de enero, se cargará un nuevo contenedor gracias a la cantidad de ayuda recibida.



• NOTICIAS DE ALLÍ Y DE AQUÍ

✓ A primeros de enero, los guerrilleros del **LRA** entraron en Nzacko y retuvieron durante un corto tiempo al sacerdote Bienfait Walibanga.

En el último año estos guerrilleros asesinaron a 21 civiles y secuestraron a 682 personas en la zona. Respecto a años anteriores ha habido un 75% más de muertos y un 4,8% de secuestros, aunque el número de ataques se ha reducido de 217 a 177. La retirada del ejército ugandés no hace presagiar nada bueno y las atemorizadas poblaciones de Obo, Mboki y Zemio seguirán sufriendo durante largo tiempo.

✓ El sacerdote **Benjamin-Enock NGBEBEDA**, regresó el 30/12/2016 a Bangassou, después de estudiar Mecánica del Automóvil durante 3 años en Madrid. En la despedida no faltó un grupo de amigos del Colegio S. Luis de los Franceses, que, generosamente, ayudaron a financiar uno de los coches "todo-terreno" cargado en los contenedores.



• CONCIERTO SOLIDARIO

✓ El pasado 19 de diciembre, el tenor cordobés **Pablo García López**, acompañado por el pianista Aurelio Viribay y el Coro de Opera de Córdoba, dio un Concierto Benéfico con gran éxito de público a favor de la Fundación Bangassou.



• DE INTERÉS

✓ El próximo día 19 se proyectará en el Palacio de la Prensa de Madrid, el documental "**Los párpados cerrados de Centroáfrica**", de Alfredo Torrescalles. Rodado en gran parte en Bangassou, ofrece claves para entender el porqué del conflicto y por qué la gran mayoría de la población de un país rico en recursos naturales vive en la más extrema de las pobrezas.



• TEATRO SOLIDARIO

El próximo 2 de marzo tendrá lugar en Madrid la representación de la obra de teatro "**El tragaluz**" de Antonio Buero Vallejo. Este año todo lo recaudado será para el mantenimiento de la escuela de Gambo, pequeña ciudad de aprox. 4.500 habitantes situada a 62,4km de Bangassou.

• COMIDA SOLIDARIA

✓ La comida que anualmente se realiza en el Círculo de la Amistad, de Córdoba, será el día 11 de Marzo y contará con la presencia de monseñor Juan José Aguirre.

• ÚLTIMA HORA

✓ El pasado diciembre, el Ayuntamiento de Córdoba dictaminó favorablemente los acuerdos de valoración del procedimiento de ayudas destinadas a organizaciones que trabajan en cooperación internacional y restituyó a la Fundación los 12.000€ que en un principio le habían sido denegados.

Si conoces a alguien que quiera recibir el Boletín o tienes interés en contactar con nosotros, puedes hacerlo en: infobangassou@gmail.com



SEGUIMOS RECAUDANDO FONDOS EN LAS CUENTAS A NOMBRE DE LA FUNDACIÓN:

C/C DEL BCO. POPULAR (CÓRDOBA) Nº: **ES68-0075-3060-23-0602652779**

C/C DEL BCO. POPULAR (MADRID) Nº: **ES68-0075-1788-56-0600120931**

¡UN POCO DE LO TUYO ES MUCHO PARA ELLOS!